
第1648回例会　2011.７.21　曇　司会　大原会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中18名　69.23％

　欠席：斉藤（守）・斉藤（英）・相川・山﨑・大家・佐々木・鈴木（恭）・守屋・瀧（武市・丹羽）各会員

◎ゲスト　　　　第２分区ガバナー補佐　鈴木　正　様

◎ビジター　　　第２分区ガバナー補佐幹事　板橋　良夫様・国分　祐二様・石井　忠之様

◎100％以上　　 ７月11日：地区社会奉仕セミナー　出席：戸澤・山口

◎メークアップ　７月21日分　相川・鈴木（恭）～理事会・山﨑～７月14日～RAC

戸澤会長

　鈴木ガバナー補佐、そして補佐幹事団の皆様いらっしゃいませ。船橋東ロータリークラブにようこそ。

　先日は私事で皆様に暑い中ご参集いただきまして本当にありがとうございました。健康で長生きできるよ

う二人でがんばります。

　さて、本日はこの会場での 後の例会となります。

　私が入会した平成７年（1995年）の７月がこの会場での第１回目の例会でしたから16年間ここに通った

ことになります。残念ではありますが、来月からは会場も替わって気分も新たに活動を開始したいと思いま
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新妻理沙さんを紹介する戸澤会長・７月18日東魁楼本店披露宴で



すのでご協力よろしくお願いいたします。

　私が 初入会したときには随分と緊張したものです。こわそうなおじさんに冷たい視線で見られたり、話

もしてもらえない雰囲気に逃げ出そうかと思ったものです。でも東京の紹介者に「一年いたら慣れるし、い

い友達もできるよ」と言われていたので、黙々と昼ごはんを食べに通いました。そのうち話もできるように

なり、私という人間も徐々に理解してもらえるようになり、また先輩の人柄や仕事の話を会話のなかで知る

につれて親しみももてるようになったというのが一年目でした。でも三年いて話をしたことのない長老もい

たりして人間関係の濃淡はありました。

　一番親密度が増したのが北原ガバナーを出し、そのためにいろいろな活動を全員で執行するために一丸と

なって行動したことでした。ですからロータリーで「仲間だな」と思える瞬間を味わうのは単純な原理です

が「何かのために一緒に行動すること」だと思います。

　ぜひ一緒に行動しましょう。

藤代幹事

１．地区ガバナーより、藤代清七郎会員にRYLA実行委員として、委嘱状が届いております。

２．クラブ名変更のお知らせ

　　７月１日より、沼南ロータリークラブから柏東ロータリークラブに変更いたしました。

３．地区大会記念ゴルフ大会参加のお願い（再報告）

　　先週お知らせのように９月12日（月）・木更津ゴルフクラブにて開催されます。

　　再回覧致しますので、よろしくお願い致します。

４．次週７月28日（木）の例会は前年度会長幹事慰労夜間例会（アクト合同）です。

　　場　所：船橋駅南口山田屋　　点　鐘：18時30分です。

　　三井ガーデンホテルららぽーとの例会は本日が 後となります。お間違いのないようお願い致します。

例会終了後新例会場、船橋クロス・ウエーブに引っ越し致します。

理事会報告（持ち回りFAX）

１．職業分類新設について

　　大家分類委員長からの要請により、部類：ビジネスサービスの分類に：婚姻アドバイザーの新設要請が

あり、承認されました。

　　従って７月現在のクラブ職業分類は部類30・分類131となりました。

各委員会報告

　藤代清七郎会員が2790地区RYLA委員に任命され、会長より嘱状伝達

各委員会活動計画発表

　１．新世代（アクト）委員　　　名取　　昇　代行

　２．国際奉仕委員会　　　　　　金子　研一

　３．ロータリー財団・米山統括　遠田　　毅

　４．ロータリー財団委員会　　　遠田　　毅　代行

　５．米山奨学会委員会　　　　　柴田　正道

　６．クラブ奉仕統括委員会　　　藤井　仁毅

地区RYLA委員に委嘱された藤代会員
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本日の卓話抜粋

 第２分区ガバナー補佐　　鈴木　正　様

　相沢会員より質問がありましたRIのテーマに対し、私の感想を申し上げます。

　　　　　Reach Within to Embarace Humanity

　Embraseとは、心から受け入れるという意味があるそうです。「心

の中をみつめよう　博愛を広げるために」これをスローガンとし、ロー

タリアンに「もっと勉強しこの域に達するよう頑張ろう。そしてより

よい奉仕をしようじゃないか。」と呼びかけているように思います。

そして三つの強調を掲げている

　１．家族　　万事は家族から始まる。私たちが行う奉仕や、世界で

成し遂げたいと望むことすべての出発点は、家族にあ

ります。

　２．継続　　私たちが得意とするところは何かを知り、それを継続しながら次のレベルへと高めていくこ

と。

　３．変化　　世界に臨んでいる変化に、まず私たち自身がなることです。奉仕を通じて世界を変え、平和

な世界を作るり上げることこそが、ロータリアンの 終目的です。

　これを受けて、山田ガバナーは「より強力な魅力あるクラブに」をテーマに10項目の重点目標を掲げまし

た。

　中でも特に強調されているのは会員増強です。会員増強をしていかないと、究極的にはクラブが消滅して

しまいます。こうした危機意識を、全会員に持っていただきたい。

　10％等無理だと言われそうですが、高い目標を掲げないといつまでたっても会員増強ができない。退会防

止も重要なことです。

　入会後のフォロー。　 　会長が毎例会で熱くロータリーを語る。　 　会員研修やクラブ例会の充実。　

ロータリーは単年度制ですがクラブの運営においては２～５年にわたる計画や目標が必要。

　以上力不足とは思いますが頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。

・鈴木ガバナー補佐・補佐幹事石井様・国分様・板橋様、今年度RI会長のテーマについてご指導ください。

 相澤　友夫

・鈴木ガバナー補佐、国分・石井・板橋補佐幹事の皆様、本日はありがとうございました。一年間よろしく

お願い致します。 戸澤　寿史

・鈴木ガバナー補佐、幹事団の皆様、本日はお越し頂きましてありがとうございます。一年間よろしくお願

い申し上げます。 藤代清七郎

・鈴木ガバナー補佐、幹事団の皆様、この一年間よろしくお願い致します。 金子　研一

・鈴木ガバナー補佐、幹事の皆様一年間よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・鈴木ガバナー補佐始め３名の補佐幹事の皆様、ようこそ当クラブへお出でくださいました。いろいろご指

導ください。 岩浅　宗之

・鈴木ガバナー補佐、幹事の皆様、本日はありがとうございます。一年間どうぞよろしくお願い致します。

 高橋　純代

第２分区ガバナー補佐：鈴木　正様



・戸澤会長、先日はありがとうございました。鈴木ガバナー補佐、本日はありがとうございます。一年間頑

張ってください。 柴田　正道

・戸澤会長、あなたはうらやましい？命がけで若くて美しい理沙ちゃんにロータリー精神にのっとり愛情を

尽くして奉仕してください。 相澤　友夫

・戸澤会長、披露宴に出席できずすいませんでした。戸澤さんのデレデレの顔も見たかったのですが、残念

です。お幸せに。 織戸　豊

・鈴木　崇さんの入会を祝して、ロータリーを楽しみましょう。 遠田　毅

・入会したばかりなので、戸澤会長の入会間もないころのお話を聞いて不安が軽くなりました。 鈴木　崇

・長い間、サンガーデンららぽーとを使用させて頂いて、数々の新年会が頭をよぎります。ホテルスタッフ

の皆さんにも感謝。 織戸　豊

・本日でこちらの例会場終了、ちょうど藤井先生が会長、私が幹事の時に、パールプラザより移転、懐かし

く思い出しました。スタッフの皆様お世話になりました。 遠田　毅

・サンガーデンホテルの皆様、長い間15年位かお世話になりました。 岡田　敏男

・サンガーデンホテルの皆様、16年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 山口　習明

・ららぽーとホテルサンガーデンさん、23年間お世話になりました。お陰さまで快適な例会を楽しむことが

できました。感謝申し上げます。 大久保　忠男

・家賃不払いのための、強制執行立会のため早退します。 山口　習明

第1649回例会　2011.７.28　

◎本日の出席状況

　（前年度会長幹事慰労夜間例会・アクト合同）

　出席：29名（26名）中23名　88.46％

　欠席：鈴木（崇）・戸澤・瀧・守屋　各会員

◎ゲスト　中川　美貴子様

　　　　　重田　裕嗣様

　　　　　根本　千枝子様

◎アクトクラブ　沼崎・長澤・岡・永田・高村

◎100％以上

　７月23日～地区クラブ奉仕セミナー～戸澤・岡田

　７月26日～第２分区会長幹事会　

　 ７月21日   ￥ 18,000　　累計 ￥ 90,000　今週のニコニコ BOX

戸澤会長・理沙さんの披露宴

７月28日山田屋で直前会長相川泰久さんと

同幹事根本千枝子さんの慰労会風景



藤代幹事

１．８月ロータリーレートは１ドル80円（現行82円）です。

２．ロータリー財団より、「東日本震災復興基金・日本委員会」設置について

　別紙のように「災害復興基金　授与と受託の条件」を定め、この条件により災害復興基金の支給を行いま

す。

　　・基金へのDDF及び現金寄付の受付締め切り：2011年12月31日まで

　　・災害復興支援活動のためのプロジェクト決定は：2012年12月21日まで

　　・申請時提出書類について　ａ．申請書　ｂ．見積書

　※　地区補助金と手続きが似ています。（理事会で検討します）

３．地区国際奉仕セミナーのお知らせ

　日　時　８月20日（土）　登録９時30分　点鐘10時　閉会（昼食）12時

　場　所　成田ビユーホテル　１Ｆ「花壇の間」

　出席者　会長戸澤・幹事藤代・国際奉仕委員長金子　各会員

　登録料　１クラブ 7,000円　締め切り８月12日まで

４．地区米山記念奨学会委員会セミナーのお知らせ

　日　時　８月27日（土）登録13時30分　点鐘　14時　終了16時

　場　所　千葉商工会議所・14Ｆホール

　出席者　米山委員長　柴田委員長

　登録料　１クラブ 2,000円（当日払い）

５．米山記念奨学会より、当クラブ３千万円達成クラブのお知らせが来ています

　７月現在（30,015,854円）となりました。長年のご協力感謝いたします。

６．次週８月４日（木）より例会場が「セミナーハウス船橋　クロス・ウェーブ」に変更になります。例会

のお部屋は４Ｆ「グランブルー」・理事会のお部屋は、４Ｆの「パーティールーム」です。

　　駐車場については、立体23台・平置き４台があります。その他近隣の駐車場については別紙の案内・説

明があります。

　　お間違いのないようご出席ください。理事会は11時より開催いたします。

７．会費納入のお願い

　今年度上期会費の納入期限が７月30日までとなっています。納入をよろしくお願い致します。

８月のプ ログ ラム

８月 ４日 三つの祝い

   卓話「私の履歴書」 度会会員

 11 日 会員増強・活性化統括　大久保会員

 18 日 定款第６条第１節による休会

 25 日 卓話予定 柴田会員

週報今週の担当　　　大久保

幹 事 報 告


